

KEBIJAKAN MASYARAKAT

Salah satu Nilai Inti AMMAN adalah menjaga kesehatan, keselamatan, dan kesejahteraan diri sendiri dan orang lain, serta memprioritaskan lingkungan dan masyarakat. Nilai ini selaras dengan niat kami untuk menciptakan dampak transformasional di area tempat kami beroperasi, dan meninggalkan warisan terbaik.

AMMAN menyadari pentingnya peran masyarakat sekitar tambang dalam seluruh kegiatan bisnis kami, mulai dari eksplorasi, penambangan, pemrosesan, hingga penutupan dan rehabilitasi tambang. Karenanya, sudah selayaknya untuk kami terus berupaya memperoleh dukungan masyarakat luas terhadap operasional AMMAN, melalui dialog yang mendalam, inklusif, dan rutin dengan masyarakat sekitar kami.

AMMAN menyadari bahwa aktivitas kami secara langsung dan tidak langsung memengaruhi masyarakat sekitar tambang, mata pencaharian, dan sumber daya mereka. Oleh karena itu, kami mengambil sejumlah langkah khusus untuk memantau, meminimalisir, dan mengelola dampak aktivitas kami terhadap masyarakat. Di saat yang bersamaan, kami berkonsultasi dengan masyarakat yang terimbas untuk mengidentifikasi kebutuhan mereka dan menyisihkan waktu serta sumber daya untuk berkontribusi dalam pengembangan masyarakat.

AMMAN menghormati dan merangkul pentingnya budaya, warisan, dan hak adat di mana pun kami beroperasi. Kami secara seksama mengidentifikasi Masyarakat Adat di sekitar operasi kami dan memastikan bahwa keterlibatan dengan kelompok tersebut melibatkan badan perwakilan yang sesuai secara budaya dan mematuhi prinsip Persetujuan Dengan Informasi Awal Tanpa Paksaan (PADIATAPA). Kami mendukung identifikasi, pencatatan, dan perlindungan situs warisan budaya asli.

Jika pembebasan lahan atau perpindahan tempat tinggal warga perlu dilakukan untuk mendukung operasional, kami berkomitmen untuk menjelajahi desain alternatif dengan perubahan lanskap yang lebih sedikit, serta meminimalkan dampak lingkungan dan perpindahan fisik/ekonomi. Kami mengedepankan rencana perpindahan tempat tinggal warga dengan memberikan kompensasi yang adil kepada masyarakat yang terkena dampak dan menangani dampak negatif lainnya.

Kami secara rutin memantau relasi dengan masyarakat sekitar untuk terus meningkatkan program sosial agar sejalan dengan ekspektasi masyarakat dan praktik terbaik industri. Kami memberikan pelatihan dan sumber daya kepada karyawan dan mitra bisnis untuk memastikan perilaku yang pantas dan terhormat secara budaya, dan memberikan sanksi disipliner jika ditemukan perilaku yang melanggar prinsip ini. Kami menetapkan mekanisme pengaduan yang efektif bagi masyarakat sekitar dan pemangku kepentingan kami sehingga dapat mengakses secara efektif program pemulihan untuk dampak negatif dari aktivitas operasional kami.

Semua direktur, karyawan, mitra bisnis, dan pengunjung diwajibkan untuk mempertimbangkan seluruh aspek dari dampak tindakan mereka terhadap komunitas tempat mereka bekerja; menghindari perilaku dan kegiatan yang dapat berdampak negatif bagi masyarakat; melaporkan semua keluhan masyarakat kepada Manajemen; dan mendukung tindakan untuk mengatasi masalah masyarakat.

Komitmen ini sejalan dengan Visi, Misi, dan Nilai Inti AMMAN, disetujui oleh direktur perusahaan, dan dipromosikan serta diperjuangkan oleh para manajemen senior.

Alexander Ramlie, Presiden Direktur